



# 元気いっぱい湯野っ子



## 衣替え



6月になりました。衣替えの時期となり、子どもたちはスクールコートの着用なしで登校しています。ただ6月は、朝晩と日中の気温差が大きかったり、暑くなったかと思うと急に肌寒くなったりすることが多い月です。気温の状況によっては、長そでの上着を羽織ったり、スクールコートを着用したりして登校するなど、工夫していただくとありがたいです。また、気温の変化に体がなかなかついていくのが難しく、体調を崩しがちとなる時期でもあります。改めて、「早寝、早起き、朝ご飯」を意識した規則正しい生活ができるように、ご家庭でも体調管理に気を付けていただきますようお願いいたします。

## プール開き



5月末に教職員作業としてプールの清掃を行いました。その2日後には、きれいな水で満水となりました。専門業者によるろ過装置等の点検も終わり、水温と気温が実施基準に達すればいつでも水泳学習ができる状態となりました。

6月5日(水)の朝、全校放送でプール開きを実施しました。体育主任より、水泳の準備をすること、安全に気を付けて学習に臨むこと、目標をもって学習に取り組むことについてのお話がありました。今後、条件がそろえば水泳学習を行いますので、水着等の準備と体調管理にご協力いただきますようお願いいたします。

## 教育実習



6月3日(月)の全校朝の会で、28日まで湯野小学校で、先生になるための勉強をする教育実習生を紹介しました。現在大学の4年生で東湯野小学校の卒業生です。朝の会の後は、早速、6年生の授業の補助に入りました。来年、教員として活躍できるよう応援していきます。

※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校>

QRコードはこちら→



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも  
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校>      QRコードはこちら→